

沖縄だより

<http://peace.forum.com/okinawa-branch>

No. 9

2017年 3月29日

【発行】平和フォーラム沖縄事務所

tel/fax:0980-43-0740

mail:peaceforum.okinawa@gmail.com

機動隊員の暴挙を許さず、 座り込みを継続するぞ！

私はゲート前に2月中旬から座り込みに参加しています。連日の機動隊の弾圧について報告します。

昨日(28日)、岩手から来た夫婦と孫(小4)が、私たちと座り込んだ。まもなく機動隊が突入してきた。その際この子が機動隊員に暴力的につまみ出されるように排除され、囲い込みの場所に連れ込まれた。その子は涙を流しながら何でこんなことをするのか、人権侵害だと抗議の声を上げていた。この姿を見て参加者の多くは感激の涙を流した。また、愛犬を連れて毎日のように参加している仲間がいる。先日はこの仲間を4人の機動隊員がかかえこんで排除したが、リードを離さないから犬も隊員に抱えられ、囲い込みの場所に排除されたが、犬も立派な闘士だ。この際、犬が隊員に噛みついたら、たちまち傷害罪・公務執行妨害で逮捕されたかもしれないと心配したよ。ワンちゃんお疲れ様でした。

また、目の不自由な人も友人に手を取ってもらっての参加、車いすの人も機動隊に臆することなく参加している座り込みの中で最も目立つのは女性たちである。連日の参加者の3分の2は女性である。機動隊も女性だからと遠慮は一切しない。両腕、両足を抱えこみ排除するのだ。『機動隊員、母親に対してこのような暴力行為をするのか』と詰め寄っている場面もある。孫くらいの隊員の暴力にカッカしている。大声が飛び交うゲート前の状況を思い出していきたい。皆さまもぜひゲート前の座り込みに参加してください。(M)

3月29日(水)晴 今日は一統行動日だ。7時半に到着するとすでに50人ぐらいが座り込んでいる。今日は中部を除く、南部・北部の島ぐるみ会議の人たちが結集してきた。集会開始の8時には150人。9時には200人以上が集まった。警備がしきりにこちらの動向を監視している。250人ぐらいが旧第1ゲート前に座り込む。緊迫感が走る。県警は私たちの圧倒的な参加者を前にして、排除を諦めた。この日の搬入は止めた。しかし、海上では違法な作業が続行されている。ゲート前から25人ほどが海上での抗議行動支援に駆け付けた。防衛局は大浦湾をほぼ全域に渡ってフロートを張っている。また、抗議船を威嚇・妨害するため領域外まで海保が出てきて、抗議船に弾圧をかけている。この日も汚濁防止膜のためのブロック投下とH鋼が投下されたが、これらは県への届け出もない違法作業である。私たちは瀬嵩の浜から海上抗議行動と連帯して、抗議のシュプレヒコールを1時間ほどした。

違法な作業はやめろ！辺野古新基地建設は許さないぞ！海保は出て行け！海兵隊は帰れ！美ら海を守るぞ！

【行動日程】

4.1 (土) ゲート前座り込み1000日目！

海上工事は違法・市民の大結集で違法工事を阻止しよう！